羽咋警察署長ょり感謝状拝受



【感謝状授与にいたった経緯(11月4日AM)】

お客様宅で故障修理中着信があり、お客様は役所職員を名乗るもの と会話をされている御様子で、御利用されている金融機関や口座番号 等を聞き取られている模様。

不審に感じ役所に問合せするようお客様に勧め、お客様が役所に確認 したところ『そんな連絡はしていない』と言われ、詐欺と判明。念のため警 察への通報も勧め動揺されているお客様に連れ添い、駆け付けた警察 官に報告した。



新聞社の取材を受ける能山さん

常にお客様に寄り添う、プロフェショナルな対応が 社会の課題解決に繋がりました!



(左) から感謝状を 受ける能山さん

の被害を防いだとして、 上事七尾保守センタの能山勤司さ に宝達志水町内の民家で特殊詐欺 羽咋署は30日、電話工事で訪れ 北陸電話

かほくの能山さんに感謝状

状を贈った。 産を守った」とたたえた。 くようせかされたことで詐欺を疑 町内の60代女性方で電話修理を終 るため現金自動預払機 は虚偽だった。 女性が町に確認すると電話の内容 けてあった。女性が金融機関に行 光署長が「機転を利かせ顧客の財 へ女性を誘ったとみられ、川本盛 り金がある」などの電話が2件続 能山さんは4日午前11時ごろ 電話口の男らは現金をだまし取 町役場に相談するよう助言 男の声で「介護保険の灃 (ATM)

その功労をたたえこに感謝の 通切に指示した。そにより詐欺 高齢女性に警察への通報等を あなたは令和三年十一月四日 被害を未然に防止されました 恵を表します 今和三年十一月三十日 石川県羽咋警察署長 謝 山 勤司

能山さんに感謝状 羽咋署長

羽咋署の川本盛光署長は ニセ電話詐欺の被

害を防いだとして

がなくてよかった。 促した。女性は役場に電話 役場や署に電話するよう め「おかしい」と感じて、 贈った。 ほく市宇野気=に感謝状を TM)に行こうとしたた 受けて現金自動預払機(A や金融機関を名乗る電話を の六十代女性宅に電話修 し詐欺と気づいた。 埋に訪れた際、女性が役場 則十一時ごろ、 能山さんは十 能山勤司さん(四九)一か 宝達志水町 一月四日午 おら 「被害

話工事七尾保守センタ勤

中日新聞朝刊に掲載】

【12月1日 北国新聞朝刊に掲載